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Challenge de l'Anjou U15

Challenge de l'Anjou U17

Coupe de l'Anjou Seniors F

Coupe de l'Anjou Seniors M

Les finales Futsal de cette saison 2022-

2023 avaient lieu le lundi 8 mai au Lion

d'Angers. Au programme, 4 finales :

Félicitations à toutes les équipes

présentes, aux arbitres, aux bénévoles du

club de St Augustin Futsal et aux membres

de la CD Futsal. Article complet

Dans le cadre de son développement du PARA

FOOT (Foot Handicap), le District de Football

de Maine et Loire était représenté lors de la

manifestation "Les Beaux Défis" qui a eu lieu le

jeudi 4 mai au village Oxylane des Ponts-de-Cé.

Cette journée était organisée par le Comité

Départemental Sport Adapté de Maine-et-Loire

(CDSA 49).

 Article complet

Finale Challenge District Hubert Sourice

FUTSAL

DISTRICT DE FOOTBALL DE MAINE ET LOIRE

Retrouvez-nous sur https://foot49.fff.fr/ 

Finale Challenge de l'Anjou MFinale Coupe de l'Anjou F

Découvrez toute l'actualité du mois de Mai du District de Football de Maine et Loire ! 

FOOT HANDICAP

https://www.facebook.com/DistrictdeFootballdeMaineetLoire
https://foot49.fff.fr/simple/resultats-finales-futsal/
https://foot49.fff.fr/simple/le-district-aux-grands-defis-2023/
https://www.facebook.com/media/set/?set=a.1726232561141029&type=3
https://foot49.fff.fr/
https://www.facebook.com/media/set/?set=a.1726820221082263&type=3
https://www.facebook.com/media/set/?vanity=DistrictdeFootballdeMaineetLoire&set=a.1726162367814715


Article complet

"La première phase des études est maintenant terminée et

nous avons reçu l'arrêté accordant notre demande de

permis de construire. Suite à l'appel d'offre, qui nous permet

de rester dans notre enveloppe initiale, accompagnés de

notre architecte MJH des Ponts-de-Cé, nous avons

rencontré le 24 mai au District les entreprises retenues pour

effectuer une réunion d'analyse des devis ainsi que la

préparation d'ouverture du chantier prévue début

septembre. Concernant les travaux d'amélioration

thermique (hall d'entrée, ...) une étude plus approfondie

avec demande de subvention spécifique est nécessaire et

se feront donc dans un deuxième temps. Les entreprises qui

interviendront sont toutes locales et reconnues dans leur

domaine."       Michel Perrot, Président Délégué

Le 29 et 30 avril derniers, 16 dirigeants de

notre département ont eu l’opportunité de

passer un week-end à Paris pour la finale

de la Gambardella, la finale de la Coupe de

France ainsi qu'un déjeuner à la Seine

Musicale. L'objectif de ce week-end est de

valoriser les bénévoles ayant une licence

de dirigeant(e) de plus de 5 ans consécutif

d'investissement dans leur club. 
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Préparation dotations - 23.05.2023 Accueil stagiaires : Marie et RobinConcours Lycée Chevrolier - 11.05.2023

TRAVAUX DISTRICT

L'ACTION DU MOIS !
En juin, collectons le matériel sportif !
Pour cela, pourquoi ne pas essayer de faire du tri dans votre club et donner une
seconde vie à du matériel sportif qui n'est plus utilisé ? 

Objectif : Faire un don de matériels sportifs aux associations en besoin !

BÉNÉVOLES

https://www.facebook.com/DistrictdeFootballdeMaineetLoire
https://foot49.fff.fr/simple/retour-sur-la-journee-nationale-des-benevoles/
https://foot49.fff.fr/
https://www.facebook.com/DistrictdeFootballdeMaineetLoire/photos/pcb.1721957718235180/1721955011568784/
https://www.facebook.com/DistrictdeFootballdeMaineetLoire/photos/pcb.1721957718235180/1721955011568784/
https://foot49.fff.fr/simple/bienvenue-a-marie-et-robin/
https://foot49.fff.fr/simple/bienvenue-a-marie-et-robin/
https://foot49.fff.fr/simple/bienvenue-a-marie-et-robin/
https://www.facebook.com/media/set/?vanity=DistrictdeFootballdeMaineetLoire&set=a.1722025604895058


4 - Le point fort de la commission ?
Le sérieux dans la bonne humeur. Malgré des réunions parfois

très longues, notamment pour constituer les groupes au

début de chaque phase, on prend plaisir à se retrouver. Des

liens d'amitié se tissent naturellement.

5 - Le mot de la fin ?
Justement la fin de saison approche avec les demi-finales et

finales des Coupes et Challenges qui sont l'occasion pour tous

les membres de la CD Jeunes d'être en contact direct avec les

clubs qui accueillent ces manifestations. C'est

incontestablement un temps fort de la saison. Mais il faut

déjà se projeter dans la suivante…

Alors que le coup de sifflet final de cette saison

2022-2023 approche à grand pas, le District de

football de Maine-et-Loire tient à remercier et

féliciter l’ensemble de ses arbitres.

Qu’ils ou qu'elles soient officiel(e)s ou

bénévoles, pensons à eux et remercions les,

car s’ils n’étaient pas présents, il n’y aurait pas

de match !

DISTRICT DE FOOTBALL DE MAINE ET LOIRE

Retrouvez-nous sur https://foot49.fff.fr/ 

XAVIER
A la rencontre du …

Président de la Commission des Jeunes
 1 - Peux-tu te présenter rapidement ?

Xavier Merlet, bientôt 57 ans, professeur d'Histoire-Géographie au lycée

Bourg-Chevreau à Segré, licencié au club de St Jean-St Lambert. Au sein du

District, outre la présidence de la Commission Départementale des Jeunes

depuis déjà 11 ans, je suis élu du Bureau du CODIR. Je participe également à

la Commission Régionale PEF / Citoyenneté / Handicap de la Ligue.

2 - Comment fonctionne la commission ?
La CD Jeunes , composée de 13 membres, se réunit tout au long de la saison

(en plénière ou en restreinte) principalement pour gérer les Championnats

U14 à U19 masculins, U18 féminins ainsi que les Coupes et Challenges de

l'Anjou de ces catégories. 

3 - Quelle est ta principale motivation ?
Nous sommes en charge avec tous les autres membres de la Commission

d'examiner les contestations, d'appliquer les différents règlements en

vigueur et de tenir compte des réserves des clubs. C'est une manière de

poursuivre sa passion au sein d'une équipe (à défaut de ne plus pouvoir le

faire sur le terrain !) et d'être au service de tous les clubs de notre

département.

MERLET

Si j'étais un sport, je serais le football
Si j'étais une valeur, je serais la fraternité
Si j'étais une émotion, je serais la joie
Si j'étais un club pro, je serais si possible un club exemplaire et
populaire
Si j'étais une mauvaise habitude, je serais "un téléphone trop
regardé "

ARBITRAGE

portrait
chinois
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